
REQUERIMENTO   Nº   041⁄2011
EMENTA:  procedimentos necessários para que a TV Câmara desta Casa de Leis  seja transmitida por 
canal aberto.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que atual  transmissora das Sessões Legislativa,  ainda não presta  o serviço em alguns 
bairros como o Araretama.
 
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido Plenário,  seja oficiado ao Presidente desta Casa de Leis para que realize os 
procedimentos necessários para que a TV Câmara desta Casa de Leis  seja transmitida por canal aberto.
 
 
 
Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 17 de outubro de 2011.
 
 
 
 
Vereador Janio Ardito Lerario – PSDB
 
 


